



Hotel und Restaurant Plaut, Hallplatz 7

Das Hotel Plaut wurde im Jahre 1877 gegründet und war somit das älteste koschere Hotelrestaurant in Nürnberg.

Die Entwicklung dieses gastronomischen Betriebs vor dem Ersten Weltkrieg war eng verbunden mit Nürnbergs führender Rolle im Hopfenhandel. Äußerst günstig gelegen am Hallplatz, gegenüber der Mauthalle und nur wenige Schritte entfernt vom Hopfenmarkt am Kornmarkt, wurde das Hotel Plaut zur zeitweisen Heimat für jüdische Hopfenhändler und -makler, die auf koscheres Essen und angemessene Unterbringung Wert legten.

1934 zwangen die Nazis die Familie Plaut, das an prominenter Stelle der Altstadt gelegene Haus aufzugeben. Das Restaurant konnte 1936 in der Zufuhrstraße 6 nochmals eröffnet werden, musste jedoch nach der „Reichskristallnacht“ endgültig schließen. Die Eigentümer Benno Plaut und seine Schwestern Lina und Louise wurden am 24. März 1942 nach Izbica deportiert und ermordet.



(Bild: Mr. H. Goldsmith)

Quelle: Informationen von Mr. H. Goldsmith

[Index*](#)

[Home*](#)